

## Muttertagsbasteln voll Freude

Mit großer Begeisterung haben ca. 25 Kinder vergangen Samstag zusammen mit ihren Papas, Omas und Tanten gehämmert, geklebt, gefädelt und gesteckt. Die gute Wahl der zu fertigenden Kunstwerke hat bei Jungs und Mädels, Groß und Klein gleichermaßen für Freude am Gestalten gesorgt. Dabei sind wunderschöne Geschenke für die Mamas entstanden.

Dank geht an die Gärtnerei Maier für die Blumenspenden, an die Jugendbeauftragte des GV Seon Katharina Mair und ihr Team für die Organisation, sowie an alle Helfer!

